



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 138-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Relanzan rectificación judicial de partidas de nacimiento

Varias instituciones de la ciudad de Cajamarca, anunciaron, en las últimas horas, el relanzamiento del proceso de rectificación de actas y/o partidas de nacimiento, dirigido a personas de bajos recursos económicos cuyos documentos personales contienen errores, omisiones, enmendaduras, borrones, etc., que les impiden obtener su DNI.

Melissa Arévalo, subgerente de Asuntos Poblacionales del Gobierno Regional Cajamarca, manifestó que, en este marco, la Gerencia Regional de Desarrollo Social de la citada entidad y diversas instituciones tanto públicas como privadas ya vienen recibiendo la documentación de los interesados para proceder a la rectificación de los datos.

Las instituciones son: Gerencia de Desarrollo Social de la Municipalidad Provincial de Cajamarca, Corte Superior de Justicia de Cajamarca (Programa Justicia en tu Comunidad), Defensoría Pública, RENIEC, Gerencia de Restitución de la Identidad y Apoyo Social (GRIAS) y la Defensoría Municipal del Niño, Niña, y Adolescente.

En esta lista también participan el Registro Civil de la Municipalidad Provincial de Cajamarca, los Consultorios Jurídicos gratuitos de las Universidades Privada del Norte, Nacional de Cajamarca y Antonio Guillermo Urrelo, las que también vienen coordinando campañas de rectificación judicial en los distritos de la provincia de Cajamarca.

Asimismo, han considerado diseñar campañas de rectificación judicial en las provincias de Celendín, San Marcos, Cajabamba y Contumazá, para lo cual se viene trabajando en: identificación de actas y/o partidas de nacimiento con errores para su rectificación, análisis jurídicos de casos, preparación de la acción judicial, alianzas estratégicas, etc.

Según, Melissa Arévalo, este problema afecta a la población vulnerable y acentúa la exclusión social, al no poder acceder a servicios de educación, salud y programas sociales del Estado; además de no poder ejercer sus derechos fundamentales.

“Estamos asumiendo nuestra responsabilidad social, con el fin de articular acciones orientadas a erradicar definitivamente la indocumentación en Cajamarca y contribuir al bienestar de toda la población”.

En esta línea de trabajo se vienen convocando a reuniones de trabajo para planificar, coordinar y ejecutar estas importantes acciones.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 02 de junio de 2016**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***